
entrevista con el Presidente 
déla Asociación de Cofradías 

de Semana Santa 

g
\_ /̂s unánime la opinión de propios y extraños que la Semana 

Santa de Ciudad Real va ganando en esplendor y brillantez, al 

par que en religiosidad cada año que pasa. La Comisión Per

manente y las distintas Hermandades y Cofradías se afanan en 

lograr mejoras muy estimables, que hacen de nuestros desfiles 

procesionales de la Semana Santa una clara demostración de 

lo que puede el empeño de unos hombres, que se ven respalda

dos por las Autoridades y los vecinos, cada uno dentro de sus 

posibilidades.

Para que nos informe ampliamente sobre lo que supone la 

organización de la Semana Santa externa, es decir en su face

ta procesional, y las actividades de las Cofradías y de la Comi

sión Permanente, hemos entrevistado al presidente, D. Alfonso 

Navarro Villodre, que ha respondido así a nuestras preguntas:

—¿Qué supone durante el año la actuación de la Asocia
ción de Cofradías?

—Aunque la labor que a lo largo del año se hace no tras

ciende al público, la Asociación de Cofradías y la Comisión 

Permanente realizan durante todo él una labor callada, con 

reuniones frecuentes, estudio de iniciativas, y pensando siem

pre en la mejora de nuestra Semana Santa.

—¿Es interesante que se conozca el presupuesto económi
co para poder realizar esta gestión?

—Si, sería muy conveniente que todos conocieran el pre

supuesto de gastos de la Comisión Permanente, ya que así 

comprenderían la razón de nuestras constantes peticiones y la 

ayuda podría ser más decidida.
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